
E L E P H A N T S K I N . C O M

CLEANING INSTRUCTIONS - Reinigungsanleitung

Further Information: 

ElephantSkin  Handschuhe sind wiederverwendbar und waschbar mit dem Ziel Einweghandschuhe 
in allen nicht medizinischen (nicht sterilen) Anwendungsbereiche zu ersetzen.  

Temperature: 
Recommending 60° C mild washing, does not exclude an energysaving wash temperature of 40° C or 30° C, at which the antimicrobial property of the 
gloves continues to achieve >99% effectiveness. However, this higher washing temperature enables you to clean your gloves together with the rest of 
your workwear without any further separate wash cycle, fullfilling the according to operating instructions and sanitary standards in high sensitive areas 
often required minimum cleaning temperature of 60 °C. 

Frequency: 
Especially in case of visible dirt or in highly sensitive or hygienic areas such as food processing (kitchen or industrial, we recommend daily washing 
after each work shift. Depending on the specific use case a lower amount of wash cycles may be preferred, which significantly increases the 
lifecycle of a pair of gloves (e.g. in logistics or for service personal).

Usage:  
For now we are considering 3 different options for proceeding: 
As the antimicrobial treatment does not require any further special washing procedures, gloves can be handed over to the employees for home 
cleaning using the simple care instructions. 
Otherwise - depending on the company's equipment - the gloves can be washed in the in-house laundry or by an external service provider, together 
with the other working garments. 

Replacement: 
You may consider one of these two alternatives:
In highly sensitive areas we currently work with 3 sets (1x in use, 1x in reserve, 1x in the laundry). After a cycle adapted to the area of application 
and the washing rhythm, the sets are completely replaced at regular intervals (similar to the balls in tennis). 
In less sensitive areas, you can use the glove until it is unusable due to deterioration and replace it with a new one.  
We guarantee antimicrobial activity up to 30 washes, after further washes the antimicrobial effect decreases no more than minimal.

Weitere Hinweise:

Temperatur: 
Die Empfehlung von 60° C Schonwaschgang schließt energiesparendere Waschtemperaturen von 40° C  bzw. 30° C nicht aus, bei denen die 
antimikrobielle Eigenschaft der Handschuhe weiterhin >99%  Wirksamkeit erreicht. Diese höhere Waschtemperatur ermöglicht aber 
ohne weiteren separaten Waschvorgang, Ihre Handschuhe zusammen mit der restlichen Arbeitskleidung zu reinigen und erfüllt somit die in hygienisch 
sensiblen Bereichen oft durch Betriebsanweisungen und Hygienekonzepte vorausgesetzte Mindestreinigungstemperatur von 60 °C .

Häufigkeit: 
Insbesondere bei sichtbarer Verschmutzung oder in hochsensiblen oder hygienischen Bereichen wie bei der Lebensmittelverarbeitung (Küche oder 
Industrie) empfehlen wir eine tägliche Wäsche nach jeder Arbeitsschicht. Je nach Anwendungsbereich kann auch eine geringere Anzahl von 
Waschzyklen bevorzugt werden, was die Lebensdauer eines Handschuhpaares deutlich erhöht (z.B. in der Logistik oder für Servicepersonal).

Verwendung:  
Im Moment gehen wir von 3 verschiedenen Optionen aus: 
Da die antimikrobielle Behandlung keine weiteren speziellen Waschverfahren erfordert, können die Handschuhe mit der einfachen Pflegeanleitung an 
die Mitarbeiter zur häuslichen Reinigung weitergegeben werden. 
Ansonsten können die Handschuhe - je nach Ausstattung des Unternehmens - in der hauseigenen Wäscherei oder durch einen externen Dienstleister 
zusammen mit der übrigen Arbeitskleidung gewaschen werden. 

Austausch: 
Sie können eine dieser beiden Alternativen in Betracht ziehen:
In hochsensiblen Bereichen arbeiten wir derzeit mit 3 Sets (1x im Einsatz, 1x in Reserve, 1x in der Wäscherei). Nach einem auf den Einsatzbereich und 
auf den Waschrhythmus abgestimmten Zyklus werden die Sets in regelmäßigen Abständen komplett ausgetauscht (ähnlich wie die Bälle beim Tennis). 
In weniger empfindlichen Bereichen können Sie den Handschuh so lange verwenden, bis er aufgrund von Verschleiß unbrauchbar ist, und ihn dann 
durch einen neuen ersetzen.
Wir garantieren eine antimikrobielle Wirkung bis zu 30 Waschgängen, bei weiteren Waschzyklen nimmt die antimikrobielle Wirkung nur minimal ab.

ElephantSkin are reusable and washable gloves with the aim of replacing disposable gloves in all non-medical (non-sterile) 

areas of application.  




